



"Un Pazo - Mas"
Calle Joaquín Costa
9 y Manuel del Pazo
Vob. Tel. 2363763

MIS NOVENTA AÑOS

Aún **me siento** vivir. ¡Gracias, Señor!
No quiero el alentar sin el sentir:
amar, crear, creer, eso es vivir;
llevar, de viejo, el corazón en flor.

Yo tengo en carne viva un viejo amor
y en cada albor vislumbro un porvenir.
Llorar me es fácil; no olvidé el reir,
y aspiro a merecer vida mejor.

En mí la eternidad está en sopor.
Aún puedo el rastro en mi ensoñar seguir
del númen, la quimera y el azor.

Y el ángelus del Véspero al oír,
o del amanecer ante el candor,
siento en mí ya la infinitud latir.

19 - V y 4 - VI - 1962
Bernardo C. del Pazo



Hasta muerte la mía, querido Guillermo, al no haber
podido abrazarte en aquel acto inmensamente por ser, por
mí, el día 4, no me hubiese por inmerecido: sino un
testimonio de afecto de un hijo de compañeros, amigos.

Como a otros, envío a V. ese recordatorio de mi metu-
solenis, y en él la invitación a que venga algún día
a recoger el abrazo que a la puerta de esta en casa le
ofrece en viejo admirador, amigo

Eduardo del Balseiro

Madrid 21-VI-62